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VERBALE   n. 138  del  20/07/2020    Approvato il 21/07/2020 

ORDINE DEL GIORNO: convocazione prot. n. 312 del 30/06/2020  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08.00 – 09.00  

                                              

ORARIO INIZIO SEDUTA  ORE 09,06 

CONSIGLIERI 

PRESENTI 

Presente 
Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Caracausi Paolo 

 

P ---- ---- 09,06 11,22   

Ficarra Elio  P ---- ---- 09,30 11,22   

Amella Concetta P ---- ---- 09,06 10,54   

Giaconia Massimiliano 

 

P ---- ---- 09,06 11,22   

Meli Caterina           

 

P ---- ---- 09,07 11,22   

 

 

L’anno 2020, il giorno 20 del mese di luglio, la Commissione, nel rispetto delle disposizioni in 

materia di trasparenza, tracciabilità e pubblicità delle sedute, si riunisce, giusta convocazione 

prot. n. 312 del 30/06/2020, in forma completamente "a distanza" ai sensi di legge, mediante 

collegamento in videoconferenza, per lo svolgimento della seduta, da intendersi, in via 

convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G. Bonanno n. 51.  

Si dà atto che la pubblicità della seduta odierna viene garantita con la sua registrazione, che sarà 

visionabile, entro le 24 ore, sul sito istituzionale del Comune di Palermo accedendo al link 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3 e che forma parte integrante del 

presente verbale ed alla quale si rimanda per una approfondita e puntuale conoscenza degli 

argomenti trattati nel corso della seduta. 

Alle ore 08,00 nessun consigliere è presente, si rinvia in seconda convocazione. 

Alle ore 09,06 oltre al presidente  Caracausi sono presenti i consiglieri Amella e Giaconia. 

Alle ore 09,07 entra il cons. Meli. 

Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzante A. Scafidi e dalle componenti della  

segreteria, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.  

All'O.d.G: 

1) Incontri con gli Assessori di competenza, dirigenti degli uffici; 

2) Lettura e approvazione verbali;   

3) Comunicazioni del Presidente e programmazione lavori della Commissione;   

4) Varie ed eventuali.  

 

In ordine al primo punto in data odierna sono presenti l'Ass. Marino, il dott. Musacchia, i 

dipendenti comunali del settore verde Rosano, Manetta, Butera, Campo. Sono stati convocati 

anche, i dipendenti La Mantia, Majorca, Negrini e Barbaria che non hanno presenziato. 

L'argomento in trattazione riguarda  i Cantieri di Servizio.  

Il Presidente introduce l'argomento ricordando le scadenze del 15/08/2020 e dell'1/10/2020 e 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3
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passa la parola al dott. Manetta per argomentare in merito. Comunica per quanto riguarda la fase  

relativa alla prima scadenza indicata dal Presidente già alcuni Rup hanno definito il proprio iter 

amministrativo, mentre altri per vari motivi non sono riusciti ad adempiere a tutti i compiti. Ciò 

comporta un disallineamento per la realizzazione dei bandi e quindi uno slittamento dei tempi 

per cui non è escluso che si  chiederà una proroga alla Regione.  

Interviene il dott. Musacchia che ritiene essere impossibile sostituire  i Rup, perchè si avrebbero 

ritardi nell'iter burocratico necessario e comunica che i progetti devono andare comunque avanti.  

L'ass. Marino nel suo intervento condivide quanto detto dal dott. Musacchia.  

Il Presidente passa la parola ai  Rup Butera, Rosano e Campo. Il Dott. Butera indica le difficoltà 

nel contattare gli aventi diritto da includere nel progetto, perchè molti pur possedendo  i requisiti 

non vogliono aderire e  si rifiutano di rilasciare un'auto certificazione sulla rinuncia di 

partecipazione. Fa riferimento anche a corsi di formazione necessari per i lavoratori, e a tal 

proposito chiede al dott. Musacchia di far intervenire in modo univoco i referenti amministrativi 

degli uffici del Settore Verde realizzando un gruppo di lavoro. Interviene il dott. Campo 

ponendo l'attenzione, anche sul Reddito di Cittadinanza, perchè in alcuni casi potrebbe esserci 

una riduzione economica per alcuni lavoratori, e ritiene che nella fase di partenza dei Cantieri 

sarebbe opportuno inoltrare un elenco con i nominativi all'Inps. Alle ore 09,30 entra il cons. 

Ficarra. Riagganciandosi a quanto detto dal dott. Campo, interviene il cons Giaconia, che 

comunica che la normativa vigente contempla che il percettore del reddito sarà lui stesso a 

interfacciarsi con l'Inps e che quindi non è di pertinenza del Comune. Intervengono il cons. Meli 

che concorda con quanto detto dal collega Giaconia ed a seguire il cons. Amella che esterna le 

proprie perplessità su quanto manifestato dai Rup e si preoccupa che  il progetto sui Cantieri di 

Servizio finisca con la perdita del finanziamento. Si apre un ampio dibattito fra le parti.  La 

seduta prosegue ed il Presidente chiede al dott. Manetta di fare un focal point sull'argomento in 

trattazione. Per il dott. Butera necessita una proroga almeno al 15/09/2020, per problemi 

tecnici/amministrativi e considerando che si è in un periodo di ferie, pensa che la scadenza 

naturale del 15/08 non sia da prendere in considerazione.  Alla fine ci si determina, su input 

dell'Ass. Marino, di redigere una stesura delle problematiche discusse, al fine di permettere allo 

stesso di andare ad interloquire con gli organi regionali competenti per superare le eventuali 

discrasie e contestualmente gli Uffici comunali lavoreranno sul capitolato necessario per indire i 

bandi e quindi per procedere allo step successivo. Il Presidente ringrazia i partecipanti e li 

congeda.   

 

Si passa al secondo punto all'OdG e la segretaria verbalizzante Scafidi dà lettura del verbale n. 

136 del 16/07/2020, che viene approvato dall'unanimità dei presenti.  

 

In ordine al terzo punto, il Presidente chiede ai colleghi se hanno informazioni sulla delibera  

relativa alla Palermo Calcio a seguito dell'incontro con i Capigruppo per capire come debba 

determinarsi la Commissione. Argomenta in merito il cons. Giaconia, si rimanda alla 

registrazione.   

La segreteria  attenziona la documentazione pervenuta via mail in questi giorni relativa :  

-alla nota ricevuta da Compa che individua l'assenza di manutenzione del marciapiede davanti 
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Villa Filippina al civico n. 26 e l'assenza dell'acqua delle fontane del Giardino Inglese; 

-alla nota ricevuta dall'Avv. Comandè relativa al Bar Italico, nota già ricevuta via pec nei giorni 

scorsi; 

-alla nota della dott.ssa Rimedio che delega l'arch. Procida all'incontro con la Commissione 

prevista per giorno 29/07 p.v. per lo Iacp. Il Presidente ritiene che se non sarà nominato 

l'Assessore si inviterà il Sindaco.  

Si dà atto che alle ore 10,54 esce il cons. Amella.  

La seduta prosegue con l'attenzione sulla nota ricevuta dall'arch. Sarta, inoltrata al dott. Teriaca 

del Coime e per conoscenza alla nostra Commissione, dove si chiede se il Coime può rimuovere 

il materiale dismesso della passerella di Barcarello ed eventualmente riutilizzarlo per altro uso; 

- la nota ricevuta dal Presidente Caracausi, a seguito di un post visto su Facebook, dove viene 

indicata la rimozione dell'alga tossica nei prossimi giorni alla presenza dell'Arpa e viene altresì 

evidenziato lo stato igienico-sanitario dell'area di Barcarello, a causa dei cassonetti male 

odoranti. Il cons Giaconia ricorda che lo scorso anno la Rap si era impegnata a rimuovere i 

rifiuti due volte al giorno e lui ha contezza che ciò viene fatto.  Il cons. Meli riferisce che le 

arrivano segnalazioni che la raccolta de quo non risulta essere così. Il cons. Giaconia si informa 

e gli viene detto che la Rap interviene solo 3 volte a settimana per due volte al giorno e che  il 

servizio è ridotto per problematiche aziendali. Il Presidente chiede alla segreteria di redigere una 

nota al presidente Rap, direttore generale della Rap e  Ing. Putrone  da attenzionare alla 

Commissione per inserire in modo puntuale i punti da affrontare nella suddetta nota. Si chiede, 

altresì, alla segreteria di redigere nota al Comandante della PM ed al Vicesindaco per svolgere 

attività di vigilanza e di controllo lungo il litorale di Barcarello, specie nel weekend, a causa 

degli assembramenti e della non curanza di alcuni cittadini nell'abbandonare rifiuti.  Il 

Presidente si riserva di approvare il verbale odierno nella prossima seduta utile ed alle ore 11,21 

chiude la seduta.  
 

  ORARIO FINE SEDUTA 11,22  

   La segretaria verbalizzante                                  Il Presidente 

         Angela  Scafidi                                          Paolo Caracausi     
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